



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL  
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

siendo las 2:40 de la tarde muchísimas gracias compañeros vocales.

*Jhonny Sánchez Ponce*  
Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

*Luis Navia Zambrano*  
Ing. Luis Navia Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

*Nancy Loor Zambrano*  
Sra. Nancy Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL



*Roque Briones Márquez*  
Sr. Roque Briones Márquez  
VOCAL PRINCIPAL

*Ramón Loor Zambrano*  
Sr. Ramón Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

*Johana Andrade Choéz*  
Ing. Johana Andrade Choéz  
SECRETARIA

**ACTA SESIÓN ORDINARIA 013**

**GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES  
CUATRO DE JUNIO DEL DOS MIL VEINTE**

En la Parroquia el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los cuatro días de mes de junio del dos mil veinte, siendo las 09H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Sr. Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañero vocales, C.P.A Leonella Montenegro, Ing. Johana Andrade Secretaria, agradeciendo a todos por su presencia, Señora secretaria sírvase realizar la constatación del Quórum. Seguidamente intervienen la secretaria quien manifiesta gracias señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, el mismo que con la presencia de todos los vocales esta lo reglamentario para dar inicio a la sesión; **Acto seguido el señor presidente manifiesta:** para dar por instalada la sesión solicito a la secretaria se de lectura al orden del día, el mismo que es el siguiente;

1. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario.
4. Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro Tesorera del GAD Parroquial El Rosario.



5. Clausura

A continuación el señor presidente manifiesta compañeros entonces pongo a consideración ese punto no, el cuarto punto que está a consideración de ustedes, y una vez sometido a votación él **Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Buenos días Señor Presidente, señora secretaria, señorita Financiera, compañeros vocales esperando que se encuentren bien una vez más en esta sesión ordinaria del pleno de la Junta Parroquial El Rosario mociono que se apruebe el orden del día como está establecido por secretaria, **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Allí está una propuesta del Compañero Luis Navia algún compañero vocal que respalde la moción, la compañera vocal Nancy Loor; someta a votación señora secretaria; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de su moción;** A Favor; **Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Presidente en base a la votación tomada de la moción presentada por la Vocal señora Nancy Loor Zambrano ha obtenido el apoyo unánime. El presidente declara la moción aprobada por unanimidad.** Pasemos al siguiente punto del orden del día señora secretaria; seguidamente toma la palabra y manifiesto; Señor Presidente Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación: Acto seguido se procede a leer el acta anterior, efectuada su lectura por secretaria el presidente pone a consideración de la sala el acta para que sea analizada, enmendada o aprobada, abre el debate y pide sugerencias a los vocales, **El vocal Ing. Luis Navia Zambrano toma la palabra y manifiesta;** mociono a que se apruebe debido que contiene todos los puntos tratados y argumentos realizados por el Órgano Legislativo, **el mismo que es apoyado por la vocal señora Nancy Loor Zambrano, vocal señor Ramón Alfredo Loor Zambrano y el vocal señor Roque Briones, por lo tanto con cinco votos a favor y en base al apoyo obtenido se declara aprobada la moción por unanimidad, en consecuencia se resuelve aprobar el acta del día jueves veintiuno de mayo del 2020, el presidente declara aprobada la moción por unanimidad;** Acto seguido toma la palabra el señor presidente que manifiesta; señora secretaria de lectura al siguiente punto del orden del día. Señor Presidente presentación del Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros entonces voy a dar lo que hemos realizado en estos días del mes en curso el **21 de mayo del 2020.-** fue el día de nuestra asamblea anterior y aquí se acordó no es cierto ya el día **22 de mayo del 2020.-** Se acordó atender en el Infocentro de manera restringida el día mismo veintidós pues hable con el doctor Merizalde para algunas pruebas del covid19 en la cual me dijo que estaba imposibilitado de



mandar personal acá a la Parroquia y las personas que se quisieran hacer la prueba con gusto se las hacía en el hospital el día **23 de mayo del 2020**.- Pues sábado veintitrés he mandamos una volqueta de piedra aquí para cabecera parroquial no, que es aquí al frente donde como se llama compañero Don Narciso allí también un poco dejamos en María Asunción porque hay un hueco en la parte que están adoquinada y hay que ir allá a hacer un trabajo con cemento y ese material, el mismo día informa al COE cantonal sobre el fallecimiento del maestro Líder a través de la policía de aquí el Rosario quienes tomaron contacto con el COE cantonal también e hicieron el respectivo proceso para el respectivo protocolo para el finado de parte del Municipio y la prefectura este mismo día se hacen cincuenta prueba rápidas para el covid19 a las 11:40 entregó cuaternario o el vicepresidente de San Basilio yo le di una caneca de 20 litros y realmente no he visto que este fumigando bueno él me dijo que iban a fumigar y no he visto que estén fumigando día domingo **24 de mayo del 2020**.- Entrega de cuaternario al compañero Valentín le entregamos dos canecas de veinte litros ósea que son cuarenta litros el **25 de mayo del 2020**.- fumigación aquí la parroquia, por la tarde se entregan medicamentos para las persona que salieron positivas con estas pruebas rápidas que se municipio esta entrega de medicamentos para estas personas la hizo a través del concejal Paco Romero y el doctor el concejal doctor Jamil Bermello quienes vinieron a hacer la entrega fueron sus señoras esposas tanto el concejal Paco como la del concejal Bermello **26 de mayo del 2020**.- trabajo de limpieza de las calles principales del Rosario tanto como de tierra como de malezas. fumigación por parte del Municipio de cuaternario basado a que nosotros lo hicimos el domingo perdón el día lunes ellos lo hicieron martes es aquí donde yo quiero tomar el tema compañero realmente es una molestia porque realmente el Municipios no coordina con nosotros no es cierto al menos conmigo no coordina para estar al frente de esta situación de pronto alguna cosa esta coordinando con el compañero Briones pero no se nos está informando a tiempo ya en la parte posterior yo voy a hacer un comentario sobre esto. Cuatro de la tarde reunión en San Francisco con los moradores de allí estuvimos con el compañero Luis Navia los señores allí acordaron buenos seguir manteniendo la fulminación pese a que cambie el semáforo a amarillo ellos están fumigando las mismas personas desde las cinco de la mañana hasta las seis de la tarde así están haciendo hasta ahora y nosotros quedamos en dotarle de líquido de cuaternario entonces así lo estamos haciendo porque el día de ayer también les lleve una caneca de cuaternario el **27 de mayo del 2020**.- Se trabajan las laderas no es cierto de aquí de las calles principal de doce horas del día mismo veintisiete se firma documento de la entrega de los tanques de cuaternario vinieron aquí persona de la prefectura y me llamaron para que les espere y los espere para hacerle la firma de los tanques de cuaternario y también de la entregar de las dos bombas que nos hizo la prefectura el **28 de mayo del 2020**.- Entrega de kit en el CDI la segunda entrega que se le hacen no, en la cual

estuvieron los representantes del MIES distrital la Licenciada Ingrid Ortiz y la licenciada Consuelo Del Valle Directora del MIES, de igual manera se trabajó en la Parroquia dos hombres; el **29 de mayo del 2020**.- Pago \$70.00 dólares de trabajo de las personas que hicieron mantenimiento de maleza machetes el **30 de mayo del 2020**.- Entrega de cuaternario a recintos Chonero Central y se reportan al COE Cantonal de una fallecida no es cierto y hasta aquí en los antecedentes que nos dieron pues que supuestamente es por covid19 que fallece la señora; **01 de junio del 2020**.- Fumigación en el Rosario. También se hacen trabajos verdad; 09H40 habló con el arquitecto García respecto de las maquinarias yo aquí le toque el tema que teníamos un contrato firmado y que estábamos esperando que se nos considere no es cierto porque teníamos algunas vías bien destruidas y queríamos intervenirlas y de igual se ha dicho de paso también le tome el tema del proyecto que nos había pedido el Prefecto y me dijo que eso estaba en están hasta ahora que él no podía hacer nada con eso el día **02 de junio del 2020**.- Ya ingresamos acá día a trabajar a laboral firma de documentos también estuvo Don Chica asunto del camino Don Chica que es de Pechiche Mocho a manifestarme que el camino está en pésimas condiciones la vía principalmente más que todo Chonero Central La Barbarita. También se manda contestación a MINTEL para el inicio de las labores de los compañeros que trabajan en los Infocentros obviamente de allá para acá nos dijeron verdad que tenía que tener la bioseguridad respectiva para poder laborar pues el **03 de junio del 2020**.- Novedad de baja del presupuesto no esto me aviso la compañía Leonella y la señora Johana que había bajado presupuesto entonces allí tenemos una gran preocupación de igual manera limpieza en la vía principal de hombres 10H30 Estuvieron aquí algunas personas exactamente tres con el compañero Roque Briones y la compañera Nancy Loor acerca del tema de las Buena Fe que estaba trabajando y los señores vinieron acá para el tema porque no podía ser posible que estaban trabajando sin seguridad esta buena fe y un sin número de cosas pero bueno lo que yo puede apreciar es que ellos también están trabajando haciendo flete y todas esas cosas y obviamente ellos también querían esos recursos eso es lo que entendí allí pero llame al Gestión de riegos y ahí me comunico con el tránsito del municipio y me supo manifestar el director que ellos le habían dado permiso no ellos ya tenía entonces yo ahí ya no puedo hacer más nada porque ellos son los que están allí, lo que si les dije que si no andaban con la debida mascarilla y todas esas cosas que le avisara y que le reporte a él y el suspendía esa unidad que no estaba cumpliendo pero creo que usted el día lunes el Ingeniero Luis Navia se subió a un carro de eso y vio y constato habían unas cosas no aunque a pesar créanme que eso carros no andan llenos ahorita la gente igual no sale verdad esos carros no andan llenos así es **04 de junio del 2020**.-Limpieza de la vía principal tres hombres. Se gestiona un ataúd este día mismo no para una señora de arriba de María Asunción sector la puñalada el ingeniero Navia me aviso de este tema y que



le había solicitado que le consiga un ataúd y es así que llame al alcalde y gustoso nos dio ese ataúd pero aquí quiero hacer ahorita una reflexión me dicen que ese ataúd no lo utilizaron que colocaron al fallecido allí y tuvieron que comprar otro ataúd porque ese son demasiado sencillo que tienen aberturas como de cuatro o tres dedos entonces me dice que totalmente malo entonces yo digo que si es así para ya no meterme a gestionar eso porque en vez de ayudar nos van a criticar no es cierto entonces le dije no con eso no ataúd hasta allí no más pero la vez anterior me imagino que ha de ver sido en este remeza le han llegado más sencillo porque la vez anterior gestionamos para San Andrés y no dijeron nada entonces pero ahora si me dice que lo tienen allá arriba tuvieron que hacer una recolecta y comprar uno en doscientos y pico algo así no es cierto imaginasen doscientos y pico tampoco que es muy bueno pero estaban mucho en mejores condiciones entonces yo digo ya imagínese el compañero Ramón Alfredo lo vio entonces con esos antecedentes créame que yo ya no voy a gestionar porque eso va a ser un fracaso para nosotros va a decir que le estamos mandando algo que no sirve cosa como esa a pesar de que tuvimos la plena predisposición del Alcalde y todo eso no es cierto. Bien compañeros entonces eso es todo cuanto quería manifestarle ustedes en cuánto lo hemos realizado en lo que va del mes en curso he alguna inquietud alguna cosa compañeros estamos aquí para disolver cualquier inquietud alguien que quiera manifestar algo al respecto sino para pasar al siguiente punto si ustedes creen que no hay nada que acotar. Bien entonces pasemos al siguiente punto señora secretaria. **Señor Presidente el siguiente punto trata sobre** Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro Tesorera del GAD Parroquial El Rosario; **Toma la palabra la C.P.A Leonella Montenegro y manifiesta;** Bueno días señor Presidente, señores Vocales compañera secretaria como ya está establecido en cada primer sesión de cada mes se hace una análisis de los ingresos y de los gastos que se ha dado durante el mes anterior en el GAD. Bueno como sabemos que estamos en estado de emergencia cabe recalcar que no podemos hacer ni un tipo de contratación que nos incurra fuera de la emergencia por eso tenemos muy pocos gastos porque solo se ha pagado los servicios básicos y los arriendo del CDI son compromiso mensuales que se debe cancelar e internet nosotros iniciamos el mes de mayo con un monto de \$21,570.75 nos llegó la asignación del mes de marzo mayo y marzo aja ósea no nos llegó la asignación del mes de marzo iniciamos el saldo de mayo veintiún mil y nos llegó la asignación de marzo con \$26,650.00 está pendiente la asignación del mes de abril y el mes de mayo los cuales no ha depositado finanzas de la cuenta principal del GAD Parroquial y como les indicaba los gastos que se hicieron son solo pagos de sueldo y pago de servicios básicos y con la cuenta del MIES iniciamos con un valor de \$11,721.00 que pertenece al convenio de CDI y solo se hizo lo que es pago a proveedores que es Catering y sueldo de las chicas de ahí no ha habido ningún otro movimiento relevante en este mes pero cabe

indicar como lo decía el Presidente para que quede constancia en el acta hubo una novedad en la página del Ministerio de Finanzas la asignación del mes de mayo quedo devengada por un valor de doce mil ciento cincuenta esto no está en los informes esto les indico porque hasta el día de hoy no hemos recibido ninguna notificación por parte del Ministerio de Finanzas o de la Conagopare que nos indique porque esta baja solo el mes de mayo abril quedo devengado la asignación normal que nos venía mes a mes y el mes de mayo quedo devengado un valor de \$12,150.05 aproximadamente una baja más del 50% de la asignación mensual que nos llegaba como les indicaba la información esta subida al Ministerio de Finanzas lo cual no sabemos el motivo que si es porque solo es por la emergencia o es que va a ver una baja del presupuesto y cuál sería el porcentaje que va a ver hasta el día de hoy nos han notificado un vez que nos notifiquen cual va a ser el resultado o cual va a ser tenemos que reunirnos tanto con el Presidente y con ustedes para empezarle a darle de baja o tomar prioridades en nuestro presupuesto empezar a regular eso es todo en cuanto tengo que informar alguna novedad que alguien que quiera preguntar pues estoy a la ordenes; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Una preguntita mi estimada financiera entonces nosotros ahorita en esta emergencia que es la pandemia no podemos realizar obras con maquinarias por ejemplo en vías, no podemos hacer nada de eso; **Toma la palabra la C.P.A Leonella Montenegro y manifiesta;** Nosotros como cantón ya pasamos al semáforo amarillo al contratar una obra tenemos que ver que solo se establezca el 30% del aforo entonces ya sería me imagino que usted me quiere es sobre material pétreo verdad si ya están trabajando de donde viene la mina porque si tiene ellos el salvoconducto para realizar esa actividad porque el proceso lo podemos hacer yo puedo subir al portal de obra pública porque estamos en amarillo y esta la necesidad de que las vías están en mal estado y se va a hacer un bacheo ya pero de ahí vamos a ver si los proveedores acepta la oferta la documentación todo eso va a demorar; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Gracias por dejarme esta duda o inquietud que tenía bien compañeros ahí está el informe de la compañera financiera algo que ustedes quieran acotar o preguntar no se está ahorita la compañera aquí para que les despeje cualquier duda; **Toma la palabra el vocal Ing. Luis y manifiesta;** Bueno este es solamente le felicito por su informe como siempre nos da detallado si realmente preocupante no sumamente preocupante la situación que están atravesando mucho gobierno autónomo y de manera especial los Parroquiales como le decía al señor Presidente al menos los municipio tienen otra fuente de recaudación como son sus impuestos, pago de agua, pago de impuesto prediales en predios y previos rústicos en cambio nosotros solamente dependemos de la asignaciones que envía el ministerio de finanzas entonces también preocupa que recién ayer en el informe del mes de mayo solamente nos informa que se nos ha hecho una asignación de marzo faltarían como quiera dos asignaciones y mayo reducido entonces



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL  
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

si nos gustaría bueno usted ya lo manifestó pero que lo ratifique nuevamente que cuando ya tengamos un pronunciamiento de un acuerdo ministerial por parte del ministerio finanzas se nos comunice para tomar una decisión realmente que vaya en beneficio de nuestra parroquia aunque yo creo que con esta baja de presupuesto nos va a afectar muchísimo más de todo lo que la parte de obra en las comunidades y si una observación de que si de pronto más adelante no nos adelantemos de pronto solamente es una expectativa no, de lo que se puede venir si fuera bueno señor presidente en su tiempo prudente iniciar con una pequeña conversación con presidente de la comunidades para poderle informar de lo que está pasando porque muchas recuerden que ya tenemos un año de gestión entonces la gente desconoce no desconoce y no hubo la rendición de cuentas entonces si fuera bueno comunicarles en su tiempo no nos roguemos a dios no nos adelantemos tampoco ojalá que las cosas no sean así más que todo para poder cumplir por lo menos con 40 o 50% de lo proyectado para este año; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Correcto ingeniero así es como lo menciono la compañera Leonella pues todavía no nos podemos anticipar no es cierto a comunicarle a los compañeros presidente porque vayamos a caer en un vacío, una vez que nos llegue la resolución de finanzas pues ya tocaría conversar esperemos que dios nos ilumine y no sea estos recorte hasta diciembre porque eso es lo que se rumora Dios quiera que no mas sea por el mes de mayo por el tema de la pandemia caso contrario estaríamos fatal en económicos. Bien algún compañero más que quiera acotar algo bien este señora secretaria pues si no hay más que acotar en este punto pues damos al siguiente punto. Bien antes de terminar con la asamblea compañeros he bueno ustedes saben que hemos tenido un recurso de lo que. Bien compañeros entonces cuando son las 10H12 minutos damos por culminada esta asamblea buenas tardes a todos.

*[Handwritten signature]*

Sr. Jhonny Sanchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Ing. Luis Navia Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

Sra. Nancy Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

Sr. Roque Briones Márquez  
VOCAL PRINCIPAL

Sr. Ramón Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Johana Andrade Choéz  
SECRETARIA

**ACTA SESIÓN ORDINARIA 014**

**GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES  
DIECIOCHO DE JUNIO DEL DOS MIL VEINTE**

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los

